

Ressort: Finanzen

Feuer auf Fähre im Mittelmeer

Athen, 28.12.2014, 08:59 Uhr

GDN - Im Mittelmeer ist auf einer Fähre mit 411 Passagieren und 55 Besatzungsmitgliedern an Bord ein Feuer ausgebrochen. Griechischen Medienberichten zufolge konnten bisher rund 150 Personen das Schiff der Linie ANEK verlassen.

Die Rettung der übrigen Menschen an Bord werde jedoch durch starke Winde und hohe Wellen erschwert. Die Fähre sei vom griechischen Hafen Igoumenitsa in die italienische Hafenstadt Ancona unterwegs gewesen, als gegen 04:00 Uhr Ortszeit (03:00 Uhr deutscher Zeit) auf einem der Autodecks das Feuer ausgebrochen sei. Das Schiff befinde sich etwa 45 Seemeilen nordwestlich von Korfu. Hubschrauber und Rettungsschiffe seien vor Ort. Berichte über Tote und Verletzte gibt es bisher nicht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-46997/feuer-auf-faehre-im-mittelmeer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com